

Auszug aus dem Protokoll des Regierungsrates des Kantons Zürich

Sitzung vom 12. Dezember 2023

1425. Kulturförderungskommission (Amtsdauer 2023–2027, Wahl)

Mit Beschluss Nr. 835/2023 wählte der Regierungsrat die Mitglieder der Kulturförderungskommission für die Amtsdauer 2023–2027. Irrtümlicherweise ist in diesem Beschluss von einer Vakanz die Rede, tatsächlich gab es zum Zeitpunkt des Beschlusses zwei Vakanzten. Eine der beiden Vakanzten soll nun besetzt werden.

Als Mitglied der Fachgruppe Tanz und Theater ist Julia Anna Sattler, geboren 1990, zu wählen. Sie schloss 2008 die Ballettschule der Wiener Staatsoper mit Matura und einem Tanzdiplom ab. Von 2008 bis 2017 war sie als Tänzerin in verschiedenen Kompanien und an Theaterhäusern engagiert, in Österreich, England, Israel, Deutschland und der Schweiz. Anschliessend arbeitete sie in der Administration des Casinotheaters Winterthur und leitete den Bereich Musik und Konzert im Kulturbüro des Kaufleuten in Zürich. Sie schloss 2021 einen Master in Kulturmanagement ab. Seit Januar 2023 ist sie Co-Leiterin des Phönix Theaters in Steckborn.

Mit ihrer vielfältigen Erfahrung im Bereich Tanz, ihrem Fachwissen und dem breiten Kulturinteresse ergänzt Julia Anna Sattler sowohl die Fachgruppe Tanz und Theater als auch die Kulturförderungskommission in idealer Weise.

Auf Antrag der Direktion der Justiz und des Innern
beschliesst der Regierungsrat:

I. Als Mitglied der Kulturförderungskommission ab 1. November 2023 wird für den Rest der Amtsdauer 2023–2027 gewählt:

Julia Anna Sattler, geboren 1990, Frauenfeld

II. Mitteilung an Julia Anna Sattler (Versand durch die Direktion der Justiz und des Innern) sowie an die Direktion der Justiz und des Innern.



Vor dem Regierungsrat
Die Staatsschreiberin:

Kathrin Arioli